



Bürgerbefragung der Gemeinde Echzell
im Rahmen der Sicherheitsinitiative KOMPASS

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger in Echzell,

unsere Gemeinde hat sich dafür entschieden, an der Initiative „KOMPASS“ teilzunehmen. Um hierbei die bestmöglichen Ergebnisse erzielen zu können, sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Bitte nehmen Sie sich ein paar Minuten Zeit, um die untenstehenden Fragen zu beantworten. Nur gemeinsam mit Ihnen können wir Echzell noch lebenswerter als bisher gestalten.

1. Bitte geben Sie Ihr Geschlecht an:

2. Bitte geben Sie Ihr Alter in Jahren an: Jahre

3. Welches sind Ihrer Meinung nach die drei dringlichsten Probleme in Ihrer Kommune?

4. Gibt es Orte in Ihrer Kommune, an denen Sie sich unsicher fühlen? Falls ja, bitte nennen Sie uns diese Orte möglichst genau und schildern Sie stichpunktartig, warum Sie sich dort unsicher fühlen.

5. Bitte schildern Sie uns, was aus Ihrer Sicht getan werden müsste, damit sich die Sicherheit in Ihrer Kommune verbessert.